



## Corona-Informationskrieg: Der vermeintliche Erfolg der Kabale

### Bewusstsein

Links zu weiterführenden Informationen und künftige Ergänzungen befinden sich auf  
[https://www.dz-g.ru/Corona-Informationskrieg\\_Der-vermeintliche-Erfolg-der-Kabale](https://www.dz-g.ru/Corona-Informationskrieg_Der-vermeintliche-Erfolg-der-Kabale)

Lügen, die seit Jahrtausenden verinnerlicht wurden, sind das Werkzeug in der "Psychologie der Massen". Sie erfüllen mit tödlicher Sicherheit ihren Zweck und verkraften sogar einige Prozent Aufklärer, solange rund 80 Prozent den Leitmedien folgen und sich als Blockwarte über die freien 20 Prozent gebärden.

Wozu also dieser Artikel? Wozu überhaupt dieser ganze Internetauftritt? Ich tue es für mich und mein Seelenheil. Ihr da draußen seid mir wurscht; ob ihr mir zustimmt oder mir widersprecht, macht keinen Unterschied. Achtet lieber auf Euer eigenes Seelenheil, wenn ihr schon hier lest!

Die meisten Menschen, die ich zitiere, teilen meine Weltsicht nur teilweise oder gar nicht. Doch insgesamt gesehen hat sich weltweit ein massiver Widerstand von Millionen gegen den Corona-Informationskrieg manifestiert, aus dem ich für mich die Partikel entnehme, die ich als wahr ansehe. Die Kabale dekoriert das tote Pferd um, auf dem sie reitet! Dabei sind ihre Tage längst gezählt! Diskussionen über das Für und Wider einzelner Aspekte sind unsinnig und verlorene Lebenszeit.

Die Massen, die jetzt so willig den Leitmedien folgen, werden binnen kurzer Zeit umschwenken, sobald ein anderer Wind weht. Den Wenigsten dürfte bewusst werden, warum sie sich neu orientieren. Menschen wie ich mit Bewusstsein haben oft einen jahrzehntelangen Leidensweg hinter sich. Auch wenn ich das total dämlich finde, kann ich nichts dran ändern. Ich lebe in dieser Welt und muss sie nehmen, wie sie ist. Es gibt keine andere für mich in diesem Leben.

Ich habe schon so viel zusammengetragen, dass es mir wohltut, zwei pdf-Dateien zu zitieren, um dem Klang anderer Stimmen Geltung zu verschaffen, die außerstande sind, auf mein Angebot einzugehen, einen Internetauftritt für sie zu hosten. Jeder Mensch ist geistigen und materiellen Grenzen unterworfen. Viele zaudern, Wildfremden zu vertrauen, weil sie zu oft betrogen worden sind. Dabei erweise ich mich seit 1999 im Netz als vertrauenswürdig und beständig.

21. Mai 2020 | Vorgeschichte des Infektions- und Viren-Wahns  
15. Juli 2020 | Es gibt keine ansteckenden Viren!

Neurologin Margareta Griesz-Brisson  
<https://www.youtube.com/watch?v=tCiroCJNlZE>  
25. September 2020 | klar sehen | Roman Lasota  
Teilen mit allen Ärzten und Lehrern, Unternehmern, Politikern und Wissenschaftlern!

Corona Song von Dieter Hallervorden  
<https://www.youtube.com/watch?v=k4OFXkcn24Q>  
25. September 2020 | Schloßpark-Theater Berlin  
Dieter Hallervorden: "Ich bin dafür bekannt, Flagge zu zeigen: satirisch, augenzwinkernd, humoristisch, aber dennoch ernsthaft."

Links zu weiterführenden Informationen und künftige Ergänzungen befinden sich auf  
[https://www.dz-g.ru/Corona-Informationskrieg\\_Der-vermeintliche-Erfolg-der-Kabale](https://www.dz-g.ru/Corona-Informationskrieg_Der-vermeintliche-Erfolg-der-Kabale)

## Pressekontakt

publicEffect.com

Herr Hans Kolpak  
Kloschwitzer Allee 6  
08538 Weischlitz

publicEffect.com  
Hans.Kolpak@publicEffect.com

## Firmenkontakt

neu.DZiG.de Deutsche ZivilGesellschaft

Herr pol. Hans Emik-Wurst  
Kloschwitzer Allee 6  
08538 Weischlitz

<https://neu.dzig.de>  
pol.hans@emik-wurst.de

neu.DZiG.de steht für Deutsche ZivilGesellschaft. Das freie Medium beleuchtet seit 2006 wirtschaftliche und gesellschaftliche Entwicklungen und stellt immer wieder den starken Einfluss kultureller Eigenarten heraus. Es werden Quellen aus dem gesamten gesellschaftlichen Spektrum zitiert, um kontroverse Diskurse abzubilden. Neben pol. Hans Emik-Wurst tragen noch weitere Autoren zu den Inhalten bei. Die meisten Menschen wollen geführt sein. Gute Führer machen ihre Gruppe bis hin zu einem ganzen Volk glücklich und jeder Einzelne bringt im Idealfall gute Früchte hervor. Die Autoren

sehen sich mit den schlechten Früchten einer manipulativen Sprache voller missbräuchlicher Bedeutungsänderungen konfrontiert. Sie möchten mit ihren Überlegungen zu einer ausgewogenen Meinungsbildung beitragen.



ICH FAND IM ZUGE MEINER ARBEIT EINES HERAUS,  
DAS MIR HOFFNUNG GAB: **JEDER KRIEG** DER  
LETZTEN 50 JAHRE WAR EIN DIREKTES ERGEBNIS VON  
**MEDIENLÜGEN**. UND **JEDER DIESER KRIEGE** HÄTTE  
GESTOPPT WERDEN KÖNNEN VON EBEN **DIESEN**  
**MEDIEN**, WENN DIESE NUR **TIEF GENUG**  
**RECHERCHIERT** UND NICHT EINFACH  
**REGIERUNGSPROPAGANDA** GEDRUCKT HÄTTEN.  
ES BEDEUTET AUCH, DASS MENSCHEN NICHTS FÜR  
KRIEGE ÜBRIG HABEN UND DESWEGEN IN KRIEGE  
**HINEINGELOGEN** WERDEN MÜSSEN. MENSCHEN  
MARSCHIEREN UNGERN SEHENDEN AUGES  
IN KRIEGE! WENN WIR ALSO EINE **REALE**,  
**UNABHÄNGIGE MEDIENWELT** HÄTTEN, HÄTTEN  
WIR KONSEQUENTERWEISE AUCH EINE  
**FRIEDLICHE WELT.**



**JULIAN ASSANGE**

• IN EINEM INTERVIEW 2011 •